



ACCIONES TRAS EL CIERRE DE LA ACERERA

# 700

pymes locales se inscribieron, aproximadamente, en el evento.

Edgardo Mora Cerda  
 contacto@diarioconcepcion.cl

El evento Redes, "Rueda de negocios Biobío" 2024, organizado por la Asociación de Empresas Biobío (Asem) en conjunto con el Gobierno, buscó mejorar las oportunidades para las empresas contratistas de Huachipato.

Desde los Ministerios del Trabajo y Economía, destacaron y valoraron la iniciativa, que contó con la presencia del ministro Nicolás Grau y del subsecretario del Trabajo, Giorgio Boccardo, además de otras autoridades regionales.

"Quedaron varias empresas comprometidas en ayudarnos a vincularnos con ellos. Logramos hacer contacto con una cantidad importante de empresas y quedamos de enviar información relevante de nosotros, qué hacemos y en qué somos más fuertes" destacó Porfirio Ochoa, dueño de la empresa Imattex y vocero de la mesa de contratistas de Huachipato.

De acuerdo con Ochoa, esperan pasar a una segunda etapa de entrevistas, "más personalizadas porque a lo que apuntamos concretamente es comenzar a participar de las licitaciones y así dar continuidad a nuestras operaciones. Como mesa de contratistas logramos interactuar con alrededor de 20 empresas de un total de 30 a las que buscábamos llegar, pero entendemos que por cuestiones de tiempo no se pudo dar", dijo.

A su vez, Porfirio Ochoa adelantó que "queremos conversar con la secretaria ejecutiva del Plan de Reforzamiento de la Industria Regional, Carolina Parada, para poder ver las posibilidades de realización de un encuentro de proveedores exclusivo para los contratistas de Huachipato y así contar con el tiempo suficiente para ampliar el contacto con las empresas que licitan que son con quienes nos interesan cerrar contratos".

Dicha conversación se iba a realizar el viernes 22 en dependencias del sindicato de Enap Petrox, en calle Janequeo de Concepción.

Por su parte, Humberto Miguel Cerda, presidente de la Asociación de Empresas de Biobío (ASEM Biobío), destacó que fueron más de 700 pymes de la Región las inscritas para participar en el

## Excontratistas de Huachipato logran contacto con al menos 20 empresas en rueda de negocios

El vocero de los otrora prestadores de servicio de la usina, Porfirio Ochoa, dijo que "quedaron varias empresas comprometidas en ayudarnos a vincularnos con ellos. Logramos hacer contacto con una cantidad importante de empresas y quedamos de enviar información relevante de nosotros".



FOTO: CAROLINA ECHAGÜE M.

evento Redes 2024. "Se realizaron más de 350 reuniones de negocios entre pymes y grandes empresas, con 31 grandes empresas participantes. Dentro de ellas, estuvo Codelco, BHP, Antofagasta Minerals,

SQM, AngloAmerican; y muchas locales como Asmar, Valmar, Camanchaca, etc", sostuvo el presidente de ASEM Biobío.

Otro punto relevante para Miguel Cerda es que "este evento tam-

bién se enmarca en el eje 2 del Plan de fortalecimiento industrial donde Asem incorpora a 62 empresas proveedoras de Huachipato afectadas por su cierre y les permitió volver a conectarse con un importante tejido empresarial", resaltó.

### Resultados

Acerca de los frutos que dejó el encuentro en el centro de eventos Mitrinco, el representante de ASEM Biobío dijo que "en poco tiempo más tendremos resultados del verdadero impacto para nuestra Región. Hay que destacar el compromiso de las autoridades de apoyar este evento con más fuerza para que nuestro próximo paso sea un evento de carácter internacional".

Así también, desde la asociación de empresas de Biobío indicaron que se cumplió además con uno de los propósitos del evento que fue "presentar a todo el ecosistema productivo de la Región los verdaderos dolores de la pyme y sus causales. De tal forma de lograr un compromiso para que cada uno, dentro de sus espacios, pueda ejecutar acciones para aliviarlos y disminuirlos como son el incumplimiento de la ley de pago 30 días; dificultades de acceso a financiamiento; falta de vinculación con la academia; dificultades en el acceso a postulaciones de Corfo y Sercotec junto con problemas en la retención de talentos, entre otros", manifestó Humberto Miguel Cerda.

Iván Montes, vocero de la Mesa por la Defensa del Empleo y la Industria Regional, sobre el balance preliminar del encuentro de proveedores realizado en Mitrinco, manifestó que "pudimos constatar que, efectivamente, muchos proveedores de Huachipato estuvieron presentes en este evento de gran magnitud desde el punto de vista de la participación de las empresas en que se pudieron realizar verdaderas redes con las empresas de la Región y esperamos que los proveedores de Huachipato que participaron de esta instancia pudieran conectarse con estas empresas para ofrecer sus servicios".

"De todas maneras, solicitaremos a ASEM nos pueda entregar un consolidado respecto de las oportunidades de negocio que se concretaron en este encuentro", agregó.

Cabe recordar que en la actividad estuvieron presentes el Ministro de Economía, Nicolás Grau; y el subsecretario del Trabajo, Giorgio Boccardo; además de la seremi del Trabajo, Sandra Quintana; el seremi de Economía, Javier Sepúlveda y del gerente general de Asem Biobío, Eliseo San Martín.

### OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion  
 contacto@diarioconcepcion.cl